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学习其实很简单，找对方法是关键

如今，女儿是同学们的“问题解决员”，我也成了同事中处理问题

的“高手”，这一切都是艺博给予我们母女的。

——温丽姣 （吉林）

一场美好的相遇

我叫温丽姣，一位高三女孩儿的妈妈，在 2015 年一次非常偶

然的机会我遇到了艺博。那时候，我的女儿马上小升初，但是我

已经开始有了焦虑，因为马上就要面临孩子的青春期，虽然孩子

学习成绩还不错，但是也会担心她是否能顺利过渡到初中的学习

当中。记得我上学的时候，虽然成绩不错，可是感觉非常辛苦，

没有方法，都靠死记硬背了，所以我希望我的女儿不要这么苦这

么累，但是我没有更好的方法给到她。

就在那个时候，朋友推荐给我一本书叫《这样培养孩子才优

秀》，看过以后，我觉得书上说的很多教育孩子的错误我都犯过，

于是我开玩笑地跟朋友说，这位戴东老师什么时候能来咱们这就

好了。朋友说，放心，你一定会如愿以偿的，于是我就一直期盼

着。

终于有一天等来了戴东老师《做最好的家长》公益演讲，我

太激动了，课堂上他讲的内容深入浅出，浅显易懂，场内好多家

长都情不自禁地流下眼泪，我也被深深地感动了。
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勇敢的“闯关”之旅

在那之后我就给女儿报名参加了青少年《超级学习快车训练

营》，怀着既期盼又忐忑的心情，把孩子送进营里，虽然只有两天

一夜，但那是女儿第一次离开我，独自外出。

第二天上午，接到艺博老师的通知，我早早地就去等待结营，

当门开的一瞬间，我看到孩子们正在拼尽全力的“冲关”，我的眼

泪一下子就涌了出来。那也是我第一次见到美丽智慧，气质优雅

的翟海霞老师，她带着我们一起回顾了孩子们两天一夜的活动内

容和过程，看到孩子们跟翟老师热情互动的场景，我在想：“这些

孩子真的这么爱学习？而且这么短的时间都学会了？”
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让我惊讶的是翟老师带着孩子们背了一串完全没有规律的数

字，而且还告诉我们家长，那是昨晚用了几分钟就背完的，我觉

得太神奇了，看来拥有学习方法真的是轻松高效啊。之后是孩子

们的分享，我听着台上女儿的发言，她说这两天她收获非常大，

而且更有信心能在三年后考上我们当地最好的高中，看她信心十

足的样子，我真为她感到骄傲，更是深深地感谢翟老师对孩子们

的付出！

掌握方法，孩子成绩突飞猛进

回到家，女儿拿出四本书，她告诉我，有这四本书，让我等

她好消息就行了。于是每天回来我一催促她写作业，她就告诉我

说“不复习不作业”，完成作业后，就开始整理《错题档案》，这

一部分做完了，又拿出来《康奈尔笔记》，把新课都预习完，我开

始还表示怀疑，这能行吗？女儿就说：“你觉得翟老师怎么样吧？

反正那是我心中的女神。”

就这样，女儿日复一日运用翟老师教的方法，初三的时候，

时间相对紧张，但是我几乎没看到女儿有焦虑的情绪，预习的部

分不做了，但是错题一直都在整理。等到中考结束，期盼成绩的

过程中，女儿的放松和我的紧张形成非常明显的对比，她胸有成

竹，等到成绩出来以后，一切尽在女儿的意料之中，她以全校第

一的成绩考进我们当地最好的高中。

现在她高三了，在翟老师那里学到的学习方法用的驾轻就熟，
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只要能挤出点时间，就会及时整理错题，把之前的笔记也会拿出

来翻看，还经常给我讲她的笔记是很多同学的榜样。临近高考，

她能有这样的状态，我真的无比感谢当年的那个决定，如果没有

这套让孩子一学就会得学习方法，我不知道我会多苦恼。

一路繁花似锦

看着女儿稳定的成绩，我特别高兴，后来我到《青少年学习

快车训练营》多次去做助教，我发现，越是参与，越对这套学习

方法理解得就越是清晰，每次听翟老师的讲解，都会有新的感悟。

在之后的服务过程中，我也像所有艺博人一样，用爱去做好每一

件小事，我也希望我能传承翟老师这套轻松高效、实用性强、容

易掌握的学习方法，于是买来翟老师关于学习方法的著作，认真

学习，边学边用。

不仅如此，走进艺博之后，我跟女儿的关系变得融洽了，很

多时候我们俩能相互理解，相互体谅，女儿在同学中是大家的“问

题解决员”，我也成了同事中的处理问题的“高手”，这一切都是

艺博给予我们母女的。现在的我一直跟随艺博学习，也在今年年

初顺利完成了“高级家庭教育咨询指导师”的认证，成为一名真

正的可以为中国家庭教育贡献力量的人。

我无比感恩有这样的机会，能跟随艺博去做真正利国利民的

事，家是最小的国，国是最大的家，小家里最容易起争执的就是

关于孩子学习的问题，而《青少年学习快车训练营》正是解决这
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个问题的最好助力，我愿意用自己的力量去传承这套方法，更愿

意帮助更多的孩子用正确的方法去面对学习中的困难。

翟海霞老师常说：“学习其实很简单，找对方法是关键”。现

在的我坚信这句话，未来的我要践行这句话，让孩子们从苦学到

乐学，这是我的责任。书山有路勤为径，学海无涯苦作舟，我相

信习从来都是让人开心快乐的事，因为有了方法，学习会更加令

人快乐！愿这套学习方法能传遍祖国的大江南北，愿艺博越来越

好！
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